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Presidente:   Domenico Giglio 

Scrutatori:   Nathalie Canepa e Michela Trisconi De Bernardi 
 
Convocazione 26 marzo 2012 con avviso del 22 febbraio 2012 

Luogo   sala del Consiglio comunale del Comune di Mezzovico-Vira 

 
Ordine del giorno 
 
1. Apertura del Presidente e procedure preliminari. 
 
2. Nomina Ufficio presidenziale anno 2012: 1 Presidente, 1 primo Vicepresidente, 1 

secondo Vicepresidente e 2 scrutatori. 
 
3. Approvazione verbale (riassunto discussione) della seduta ordinaria del 19 

dicembre 2011 del Consiglio comunale di Mezzovico-Vira. 
 
4. Designazione di un delegato comunale in seno al Consorzio scolastico scuole 

elementari Mezzovico-Vira, Camignolo e Sigirino. 
 
5. MM no. 1 accompagnante il conto consuntivo anno 2011 del Comune. 
 
6. MM no. 2 accompagnante la domanda di concessione dell’attinenza comunale 

di Mezzovico-Vira di Michele Fattorini, 1969, attinente di Ermensee. 
 
7. MM no. 3 chiedente un credito di CHF 150'000 per la sostituzione del veicolo della 

squadra esterna. 
 
8. MM no. 4 osservazioni del Municipio al rapporto della Commissione delle petizioni 

sulla mozione del consigliere comunale Mauro Maggiulli, relativa all’introduzione 
del principio di un finanziamento ai partiti. 

 
9. Mozioni e interpellanze. 
 
10. Chiusura della sessione. 
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Elenco dei presenti 
1. Canepa Federico 
2. Canepa Ilario 
3. Canepa Dinale Laura 
4. Canepa Nathalie 
5. Ceruso Valerio 
6. Gabutti Luciano 
7. Gabutti Marco 
8. Giglio Domenico 
9. Giovagnoni Michele 
10. Hendry Francesco 
11. Hendry Gaudenz 
12. Jarmorini Damiano 
13. Lozzio Claudio 
14. Maggiulli Mauro 
15. Mari Michele 
16. Oleggini Enrico 
17. Roncoroni Fiorenzo 
18. Trisconi De Bernardi Michela 
19. Valeggia Romano 
20. Zon Marco 
 
Assenti giustificati 
21. Canepa Leo 
 
Per il Municipio sono presenti: Mario Canepa – sindaco, Roberto Canepa - 
vicesindaco, Mauro Bartoli, Francesco Scoglio e Roberto Uccelli – municipali e Mirko 
Tamagni - segretario. 
 
 

1. Apertura del Presidente e procedure preliminari 
 
Presidente  Alla presenza di 20 Consiglieri su 21 dichiara aperta la seduta. 
 Chiede se ci sono osservazioni all’ordine del giorno. 
 Nessun intervento al riguardo. 
 

2. Nomina Ufficio presidenziale anno 2012 
 
Presidente uscente Invita a formulare delle proposte per la carica di Presidente. 
 
Federico Canepa A nome della Lega dei Ticinesi propone il consigliere comunale 

Domenico Giglio. 
 
Presidente uscente Mette in votazione la proposta. 
 
Risoluzione: 
1. È nominato Domenico Giglio alla carica di Presidente. 
Votazione:  presenti 20: favorevoli 19, contrari 0, astenuti 1. 
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Verbalizzazione risoluzione: 
Approvata:  presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
Presidente uscente Invita a formulare delle proposte per la carica di primo 

Vicepresidente. 
 
Claudio Lozzio A nome del PLR propone il consigliere comunale Marco 

Gabutti. 
 
Presidente uscente Mette in votazione la proposta. 
 
Risoluzione: 
2. È nominato Marco Gabutti alla carica di 1° Vicepresidente. 
Votazione:  presenti 20: favorevoli 19, contrari 0, astenuti 1. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvata:  presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
Presidente uscente Invita a formulare delle proposte per la carica di secondo 

Vicepresidente. 
 
Romano Valeggia A nome della Lista civica propone il consigliere comunale 

Francesco Hendry. 
 
Presidente uscente Mette in votazione la proposta. 
 
Risoluzione: 
3. È nominato Francesco Hendry alla carica di 2° Vicepresidente. 
Votazione:  presenti 20: favorevoli 19, contrari 0, astenuti 1. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvata:  presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
Presidente uscente Invita a formulare delle proposte per le cariche di Scrutatori. 
 
Enrico Oleggini A nome del PPD propone la consigliera comunale Michela 

Trisconi Debernardi. 
 
Gaudenz Hendry A nome dei socialisti e indipendenti propone la consigliera 

Nathalie Canepa. 
 
Presidente uscente Mette in votazione le proposte. 
 
Risoluzione: 
4. Sono nominate Michela Trisconi Debernardi e Nathalie Canepa alla carica di 

Scrutatrici. 
Votazione:  presenti 20: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 2. 
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Verbalizzazione risoluzione: 
Approvata:  presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
Presidente uscente Si prende atto della composizione dell’Ufficio presidenziale 

anno 2012: 
 Presidente Domenico Giglio 
 
 1° Vice-presidente Marco Gabutti 
 
 2° Vice-presidente Francesco Hendry 
 

Scrutatori Michela Trisconi Debernardi e Nathalie 
Canepa 

 
Presidente uscente Si accomiata e ringrazia i colleghi per il lavoro svolto. 
 
Il neo ufficio presidenziale prende posto al tavolo presidenziale 
 
Il neo Presidente Ringrazia per la fiducia. 
 
 

3. Approvazione verbale (riassunto discussione) della seduta ordinaria del 19 dicembre 
2011 del Consiglio comunale di Mezzovico-Vira 
 
Presidente Rileva che il verbale delle discussioni della seduta del 19 

dicembre 2011 è annesso al fascicolo distribuito ai Consiglieri 
comunali. Chiede se ci sono osservazioni. 

 
Michele Giovagnoni: formula una puntualizzazione nel merito al suo intervento a 

pagina 5 penultimo paragrafo e quello a pagina 11 relativo al 
punto no. 3.5. 

 
Domenico Giglio invita il Segretario comunale ad apportare le modifiche come 

puntualizzato da Michele Giovagnoni ed invita i colleghi al 
voto. 

 
Risoluzione: 
1. È approvato il verbale (riassunto discussione) della seduta ordinaria del 19 

dicembre 2011 del Consiglio comunale di Mezzovico-Vira con le annotazioni di 
Michele Giovagnoni. 

Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
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4. Designazione di un delegato comunale in seno al Consorzio scolastico scuole 

elementari Mezzovico-Vira, Camignolo e Sigirino 
 
Presidente Rileva che con la partenza dal Comune di Cristina Brignoni, 

Mauro Maggiulli è subentrato in Delegazione consortile. È 
quindi necessario designare il delegato comunale in seno al 
Consiglio consortile di diritto al PLR. 

 
Mauro Maggiulli A nome del PLR informa che è stato designato Claudio Lozzio 

quale delegato comunale. 
 
Presidente Mette al voto la proposta. 
 
Risoluzione: 
1. Claudio Lozzio è designato quale delegato comunale in seno al Consorzio 

scolastico scuole elementari Mezzovico-Vira, Camignolo e Sigirino. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 19, contrari 0, astenuti 1. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

5. MM no. 1 accompagnante il conto consuntivo anno 2011 del Comune 
 
Presidente Invita il rappresentante della Commissione della Gestione (in 

seguito CdG) a dare lettura del rapporto. 
 
Damiano Jarmorini Dà lettura del rapporto. 
 
Presidente Apre la discussione generale; seguirà quella sui singoli dicasteri. 
 
Presidente Informa che si farà passare in rassegna i singoli dicasteri per 

eventuali quesiti. Il voto sul consuntivo si svolgerà alla fine della 
trattanda. 

 
Si passano in rassegna i singoli dicasteri 
 
Gestione corrente 
 
Amministrazione generale 
Nessun intervento. 
 
Sicurezza pubblica 
Nessun intervento. 
 
Educazione 
Nessun intervento. 
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Cultura, tempo libero e culto 
Nessun intervento. 
 
Salute 
Nessun intervento. 
 
Previdenza sociale 
Nessun intervento. 
 
Traffico 
Michele Giovagnoni Intervengo in relazione alla voce “manutenzione strade e 

piazze”. Se non sbaglio nel 2009 era stata fatta un’interpellanza 
perché si diceva che si era un po’ indietro con questa 
manutenzione. Il Municipio aveva risposto dicendo che erano 
in ritardo poiché stavano verificando lo stato delle strade e 
che comunque qualsiasi intervento che avessero fatto di 
manutenzione non prescindeva dal verificare le canalizzazioni, 
acqua potabile e altre infrastrutture. Nell’anno 2011 a Vira, e 
ne sono contento, hanno asfaltato vari tratti stradali. Vorrei 
sapere che interventi sono stati fatti a sapere lo stato delle 
sottostrutture e se per i lavori eseguiti si è trattato unicamente 
di ricarica di asfalto o se è stato eseguito anche il sottofondo. 

 
Roberto Uccelli È stata eseguita dal Municipio, tramite un consulente 

specializzato, la verifica dello stato di tutte le sottostrutture 
comunali affinché si possa disporre di una “fotografia” 
dettagliata del loro stato; il lavoro è stato riportato su supporto 
informatico. È stato pure rilevato lo stato d’usura delle strade 
comunali. I dati permetteranno di valutare dove intervenire. 

 
Vicesindaco Dove sono in stato avanzato progetti di sostituzione delle 

canalizzazioni (Via la Munda, via San Mamete), oppure dove 
nelle vicinanze vi sono sedimi in fase di costruzione (passaggio 
veicoli pesanti) non si è proceduto ad eseguire interventi. Il 
Municipio è intervenuto dove si sono formate buche o crepe e 
si è provveduto alla ricarica in alcuni punti dove la 
conformazione della strada permetteva questi interventi. Le 
opere di manutenzione hanno lo scopo di intervenire al minimo 
indispensabile affinché si disponga di strade decorose e sicure, 
nel frattempo che si pianificano interventi alle sottostrutture. 
Nella zona Vira (adiacenze dell’abitazione di Michele 
Giovagnoni) sono stati fatti interventi di ricarica. 

 
Ambiente e territorio 
Nessuna osservazione. 
 
Economia pubblica 
Nessuna osservazione. 
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Finanze e imposte 
Nessuna osservazione. 
 
 
Conto investimenti 
 
Amministrazione generale 
Nessuna osservazione 
 
Cultura, tempo libero e culto 
Nessuna osservazione 
 
Traffico 
Michele Giovagnoni In merito al potenziamento dell’illuminazione lungo la zona 

industriale, si chiede perché si sottopone al CC la liquidazione 
dell’opera quando non si sa ancora la questione relativa ai 
contributi di miglioria. Chiede: 1. Quando scade la possibilità di 
esigere i contributi di miglioria? 2. Se è stato dato mandato per 
incassare i contributi di miglioria. 3. Perché si vuole liquidare ora 
l’opera, seppure i contributi di miglioria non sono ancora stati 
emessi. 

 
Sindaco In merito ai contributi di miglioria conferma che è stato dato 

mandato per eseguire il relativo prospetto e che il termine per 
esigere i contributi scade due anni dalla messa in servizio 
dell’opera (circa dicembre 2012). 

 
Segretario comunale L’opera è terminata quindi la spesa lorda non muterà. Infatti il 

CC ha concesso un credito lordo di CHF 90'000 per realizzare 
l’intervento prospettato. Su esplicita richiesta dell’Ufficio di 
revisione, ritenuto che l’opera è stata ultimata, si propone al 
CC la liquidazione dell’opera. Nel corso dell’anno 2012 avverrà 
l’emissione dei contributi di miglioria. 

 
Michele Giovagnoni Chiede se è la prassi corretta. 
 
Segretario comunale Risponde in modo affermativo. 
 
Ambiente 
Nessuna osservazione. 
 
Finanze e imposte 
Nessuna osservazione. 
 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione la 

trattanda. 
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Risoluzione: 
1. I conti consuntivi 2011 del Comune di Mezzovico-Vira sono approvati. 

Approvato con:  presenti 20: favorevoli 17, contrari 0, astenuti 3. 

2. L’avanzo d’esercizio di CHF 972'858.93 viene registrato in aumento del capitale 
proprio. 

Approvato con:  presenti 20: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 2. 

3. È approvata la liquidazione finale del credito di CHF 90'000 votato il 29 marzo 2010, 
per il potenziamento dell'illuminazione stradale. Il costo a consuntivo 
dell’investimento è di CHF 96'052.40. 

Approvato con:  presenti 20: favorevoli 17, contrari 1, astenuti 2. 

4. È approvata la liquidazione finale del credito di CHF 230'000 votato dal Consiglio 
comunale il 20 dicembre 2010, concernente la manutenzione e l’ampliamento 
dell’eco centro. Il costo a consuntivo dell’investimento è di CHF 227'694.50. 

Approvato con:  presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 

5. Viene dato scarico al Municipio per il suo operato. 

Approvato con:  presenti 20: favorevoli 19, contrari 0, astenuti 1. 

 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

6. MM no. 2 accompagnante la domanda di concessione dell’attinenza comunale di 
Mezzovico-Vira di Michele Fattorini, 1969, attinente di Ermensee 
 
Presidente Invita il rappresentante della Commissione delle petizioni (in 

seguito CdP) a dare lettura del rapporto. 
 
Nathalie Canepa Dà lettura del rapporto. 
 
Presidente Apre la discussione. 
 
Presidente Non essendoci interventi mette in votazione il tema. In virtù 

all’art. 23 b) del regolamento comunale, per la concessione 
dell’attinenza comunale il Consiglio comunale vota per voto 
segreto. Invita: 1. gli scrutatori a distribuire le schede di voto, 2. 
ai consiglieri votare (crociare la risposta) e riporre il foglio 
nell’urna. Gli scrutatori procedono al conteggio dei voti. 

 Con 19 voti favorevoli, 1 contrari e 0 astenuti, la trattanda è 
approvata. 
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Risoluzione 
1. Al signor Michele Fattorini, 1969, cittadino svizzero attinente di Ermensee LU, 1969, 

unitamente ai figli Riccardo, 2009 e Giorgio, 2010, è concessa l’attinenza del Comune 
di Mezzovico-Vira. 

Approvato con: presenti 20: favorevoli 19, contrari 1, astenuti 0. 

Verbalizzazione risoluzioni: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

7. MM no. 3 chiedente un credito di CHF 150'000 per la sostituzione del veicolo della 
squadra esterna 
 
Presidente Passa la parola al rappresentante della CdG per la lettura del 

rapporto commissionale. 
 
Damiano Jarmorini Dà lettura del rapporto commissionale. 
 
Presidente Apre la discussione generale. 
 
Presidente Ritenuto che non vi sono interventi procede al voto eventuale 

sulle due proposte. Invita un rappresentante del Municipio ad 
esprimersi se accettano la proposta della CdG. 

 
Sindaco Informa che il Municipio propone questo veicolo poiché lo 

ritiene più appropriato per le necessità della squadra esterna. 
Se il CC dovesse accettare la proposta della CdG, ritenuto 
che il veicolo attuale dev’essere sostituito a breve termine, il 
Municipio lo accetterebbe e si allineerebbe alla decisione del 
Legislativo comunale. 

 
Si procede alla votazione eventuale 
Proposta municipale 4 voti favorevoli 
Proposta CdG 14 voti favorevoli 
La proposta municipale è stralciata. 
 
Si procede al voto globale sulla proposta della CdG. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 15, contrari 1, astenuti 4. 
 
Risoluzione: 
1. È concesso un credito di CHF 60’000 per l’acquisto di un veicolo per le esigenze 

della squadra esterna. 
Approvato con:  presenti 20: favorevoli 15, contrari 1, astenuti 4. 

2. L’investimento sarà iscritto alla voce contabile no. 662.506.10. 
Approvato con:  presenti 20: favorevoli 15, contrari 1, astenuti 4. 

3. Il credito decade se non utilizzato entro il 31 dicembre 2012. 
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Approvato con:  presenti 20: favorevoli 15, contrari 1, astenuti 4. 

 
Verbalizzazione risoluzioni: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

8. MM no. 4 osservazioni del Municipio al rapporto della Commissione delle petizioni 
sulla mozione del consigliere comunale Mauro Maggiulli, relativa all’introduzione del 
principio di un finanziamento ai partiti 
 
Presidente Invita il rappresentante della CdP a leggere il rapporto. 
 
Federico Canepa Dà lettura del rapporto della CdP. 
 
Presidente Apre la discussione. 
 
M. Trisconi Debernardi Ritiene opportuno che si definiscano i criteri di aggiudicazione 

per beneficiare del finanziamento. Di regola quando si 
finanziano le Associazioni è richiesta la presentazione del 
verbale assembleare, la presentazione dei conti e il rapporto di 
revisione. 

 
Sindaco Il Municipio ha fatto propria la proposta di articolo formulato 

dalla CdP condividendo i criteri per beneficiare del 
finanziamento. 

 
Michele Giovagnoni Chiede se il versamento viene fatto al gruppo politico o alla 

persona che si presenta per il partito. Chiede in pratica se il 
versamento va ad una persona giuridica (partito) o ad una 
persona fisica. 

 
Sindaco L’indennità base va versata al partito/gruppo politico. 
 
Domenico Giglio Suppone che quando l’amministrazione comunale dovrà 

versare il finanziamento, contatterà il responsabile del 
partito/gruppo politico per conoscere dove versare il 
contributo. Potrà trattarsi del versamento direttamente al 
gruppo o ad un suo rappresentante. 

 
Fiorenzo Roncoroni Tutti concordano che il finanziamento ai partiti non è da 

intendersi come finanziamento personale, ma quale aiuto 
ideale ad una associazione che intende promuovere il bene di 
tutta la popolazione attraverso la sua attività. Il dibattito 
politico in genere tra i partiti serve a far progredire il benessere 
della popolazione dove opera. La CdP forse non si è chinata a 
fondo su a chi va versato l’importo e della trasparenza 
d’utilizzo di questi soldi. Nulla impedisce di chinarsi sul tema ora. 
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Mauro Maggiulli Concorda sulla possibilità di specificare il dettaglio seduta 

stante. Si chiede il motivo per il quale i partiti devono rendere 
pubblico se spendono soldi per degli invii postali o per altro 
motivo. 

 
M. Trisconi Debernardi Il dibattito sul finanziamento dei partiti si ricollega al tema della 

trasparenza. Se si dovesse adottare il principio di finanziare i 
gruppi politici dovremmo mettere anche dei paletti e chiedere 
che presentino i conti e un rapporto dell’assemblea, affinché si 
possa sapere dove vanno a finire i soldi pubblici. 

 
Luciano Gabutti Condivide pienamente la pertinente osservazione di Michela 

Trisconi Debernardi. Non c’è differenza fra un finanziamento ad 
un partito e ad un’associazione, quindi si dovrebbe chiedere lo 
statuto, il rapporto assembleare e la revisione dei conti ai 
diversi gruppi politici che beneficiano del sussidio comunale.  

 
Marco Gabutti Si chiede se per candidarsi alle elezioni è obbligatorio fondare 

un’associazione. Ritiene inappropriato che se due amici sono 
eletti e non formano un gruppo o un partito non possono 
beneficare del finanziamento. Il vincolare la presentazione dei 
conti non evita l’utilizzo inappropriato dei fondi. 

 
Romano Valeggia Ritengo opportuno presentare i conti e informare su come il 

gruppo/partito utilizza il denaro pubblico. 
 
Marco Zon Chiede se fino ad oggi tutte le Associazioni che chiedono un 

contributo al Comune presentano i conti finanziari. 
 
Sindaco Risponde affermativamente. 
 
Domenico Giglio Non gli risulta che per istituire un partito o un movimento sia 

obbligatorio costituire un’associazione. 
 
Michele Giovagnoni Già il finanziamento dei partiti è una cosa strana. Non sono 

convinto che una persona possa aprire un conto corrente 
postale di un’associazione senza presentare gli statuti. 
L’iniziativa è lodevole, mentre l’articolo è stato redatto senza 
tenere in considerazione tutti gli elementi. Si chiede a chi 
versare il contributo se all’interno del partito le persone non 
vanno d’accordo. 

 
M. Trisconi Debernardi Si chiede il motivo dell’introduzione della norma con effetto 

retroattivo e ritiene che essendo a fine legislatura, dovrebbe 
essere il nuovo CC a decidere il tema. Ritiene opportuno 
prendersi il tempo per formulare un articolo completo che 
tenga conto delle considerazioni espresse questa sera. 
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Domenico Giglio Ritiene che l’articolo può essere modificato anche seduta 
stante. 

 
Gaudenz Hendry L’articolo proposto spiega dettagliatamente la destinazione 

del contributo. Rammenta che la richiesta del mozionante era 
l’introduzione del principio del finanziamento ai partiti. Se il 
Municipio versa un contributo ad un partito o ad un altro, sarà 
in sede di consuntivo che si dovrà verificare il rispetto della 
norma.  

 
Francesco Hendry Nell’analisi della mozione da parte la CdP ha dato più peso nel 

cercare una equa ripartizione dei contributi fra tutti i partiti e 
non fare discriminazioni. È vero che nell’analisi non si è chinato 
sulle formalità citate questa sera. Personalmente per uno 
scontato buonsenso non ritiene vi siano problemi 
nell’applicazione della norma. Se una legge predispone che 
per candidarsi un partito deve essere iscritto da qualche parte, 
lo possiamo aggiungere alla nuova norma. Per quanto 
riguarda l’entrata in vigore ricorda che per la ripartizione del 
contributo farà stato la situazione al 1° maggio che terrà conto 
della nuova suddivisione delle forze politiche dopo le elezioni. 
Già l’articolo indica chiaramente a cosa sono destinati i soldi. 

 
Valerio Ceruso Trova assurdo che si debba sovvenzionare i partiti con i soldi 

pubblici. Che i partiti facciano come hanno sempre fatto. 
Troveranno sempre i soldi per finanziarsi. 

 
Luciano Gabutti Rispetto al versare dei soldi pubblici ad un gruppo/partito forse 

è più vergognoso i sistemi di finanziamento dei partiti come 
fatti fino ad oggi. Fino ad ora i partiti si sono finanziati peggio 
ancora di come definito da Ceruso. Stiamo parlando di un 
importo esiguo che i partiti destineranno non a fare 
passeggiate, ma per spese amministrative (fotocopie, volantini, 
…). 

 
Francesco Hendry Informa che la CdP ha preso come esempi le norme introdotte 

in altri Comuni viciniori. Le cifre degli altri Comuni sono più 
onerose rispetto alla proposta concreta in discussione questa 
sera. 

 
Mauro Maggiulli Propone di aggiungere all’art. 82 a) un nuovo capoverso con 

quanto proposto da Michela Trisconi Debernardi. 
 
M. Trisconi Debernardi Formula la seguente proposta 
 Art. 82 a) cpv. 1 

I gruppi politici rappresentati in Consiglio comunale e/o in 
Municipio hanno diritto ad un’indennità base annua di CHF 
500, previa la presentazione di: 
a. verbale assembleare 
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b. conti dell’anno 
c. rapporto di revisione. 

 
Federico Canepa Formula la seguente proposta 
 Art. 82 a) cpv. 1 

I gruppi politici rappresentati in Consiglio comunale e/o in 
Municipio hanno diritto ad un’indennità base annua di CHF 
500, previa la presentazione di conti dell’anno. 

 
Presidente Ritenuto che non vi sono più interventi mette al voto per 

eventuali la trattanda. 
 
Proposta Municipio   9 favorevoli 
Proposta Trisconi Debernardi 5 favorevoli 
Proposta Canepa   3 favorevoli 
 
Viene stralciata la proposta Canepa 
 
Si procede al voto sulle restanti due proposte: 
Proposta Municipio   11 favorevoli 
Proposta Trisconi Debernardi 5 favorevoli 
 
La proposta Trisconi Debernardi è stralciata. 
 
La proposta municipale viene posta al voto finale: 
 
Risoluzione: 
1. La mozione del consigliere comunale Mauro Maggiulli relativa all’introduzione del 

principio di un finanziamento ai partiti, è accolta. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 11, contrari 5, astenuti 4. 
 
2. È approvato il nuovo art. 82 a) del regolamento comunale, come riportato nel 

presente MM. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 12, contrari 5, astenuti 3. 
 
3. Il nuovo articolo 82 a) entra in vigore a far stato dal 1° gennaio 2012. 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 10, contrari 5, astenuti 5. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 20: favorevoli 20, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

9. Mozioni e interpellanze 
 
Presidente Informa che è stata inoltrata un’interpellanza di Michele 

Giovagnoni e Michela Trisconi Debernardi relativa 
all’organizzazione del preasilo presso lo stabile denominato 
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“scuola Vira”. L’interpellanza è stata presentata in tempo utile 
per una risposta in questa sessione. 

 
Michele Giovagnoni Dà lettura dell’interpellanza (allegato 1). 
 
Sindaco Dà lettura della risposta del Municipio (allegato 2). 
 
Presidente Chiede a Michele Giovagnoni se è soddisfatto della risposta 

municipale. 
 
Michele Giovagnoni Non si ritiene soddisfatto della risposta. Afferma che l’art. 4 del 

regolamento dei locali di proprietà del Comune di Mezzovico-
Vira, votato dal CC nello scorso dicembre, non è rispettato. 
Nell’articolo non sono citate attività né di asilo-nido, né di 
colonie diurne, né l’organizzazione di compleanni. Prendo atto 
che il Municipio porta in CC determinati atti e poi fa quello che 
vuole. 

 
Luciano Gabutti Chiede quanti bambini usufruiscono oggi del servizio. 
 
Sindaco Attualmente sono dai 16-18 ragazzi che usufruiscono del 

servizio di mensa, mentre al preasilo sono iscritti circa una 
decina di bambini. 

 
Luciano Gabutti È esterefatto delle affermazioni contenute nell’articolo di Luca 

Diviani, Monteceneri, apparso sul CdT di sabato 24 marzo 2012, 
che tocca con considerazioni fuori luogo il nostro Comune. In 
particolare l’articolo cita erroneamente che il Comune ha 
concesso sgravi fiscali ad alcune ditte. Chiede se il Municipio 
intende prendere posizione al riguardo. 

 
Sindaco Conferma che il Municipio ne ha discusso e prenderà posizione 

ufficiale sull’articolo citato da Gabutti. 
 
Luciano Gabutti Dà lettura dell’interpellanza verbale all’allegato 3. 
 
Sindaco Informa che il Municipio darà risposta per iscritto in occasione 

della prossima sessione. 
 
 
 

10. Chiusura della sessione 
 
Sindaco Formula un breve discorso di chiusura, riportato all’allegato 4, 

citando alcuni significativi dati sulle varie attività svolte nel 
corso della legislatura che terminerà a giorni. 

 
Presidente Ringrazia i colleghi per il lavoro svolto e chiude la seduta alle 

ore 21:45 con gli auguri a tutti i candidati che si ripresentano 
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alle prossime elezioni comunali. Saluta inoltre il sig. Fattorini, 
presente in sala, che questa sera ha beneficiato dell’attinenza 
di Mezzovico-Vira. 

 
 
 
 
 
 
 
 

Per il Consiglio comunale 
Gli scrutatori:  Il Presidente:   Il Segretario: 
 
 
 
 
Nathalie Cremona  Domenico Giglio    Mirko Tamagni 
Michela Trisconi Debernardi 
 
 
 
 
Allegati: 

1. interpellanza di Michele Giovagnoni e Michela Trisconi Debernardi 
relativa all’organizzazione del preasilo alla scuola Vira; 

2. risposta del Municipio all’interpellanza all’allegato 1; 
3. interpellanza verbale Luciano Gabutti; 
4. discorso finale del Sindaco 


